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年� �属�員� 理事 ⽇�ＪＣ 地�協�� ブロック 前期 �期

2018年 �財�成�員� 100％ 86％

2019年 ⻘�年��み�員�
���事 100% 100%

2020年 より良く�く�員� 〇 100% 86%

2021年 ���員� 〇 86% 100%

2022年 ���員�
副�員� 100% 100%

2023年 ���員�
�員� 〇 86% 100%

2024年 �流活性��員� 政策提�
�員� 86%
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わたしが�材しました
�、�内 �⼤ がインタビューさせていただきました。

�員���をされた����業⽣ならではのお�をお伺いできまし
た。�に��的だったのは�ベースによるフォロアーシップを発揮し
ながらＪＣ活動をされてきたことです。��な価��があることを前
提としながらも、チームは同じ�向を向くことが⼤切であり、そこに
は「何を」ではなく「�と」が重�であることに�い腹落ち�を覚え
ました。また、時間の使い�やメンバーとの�頼��の築き�、持�
可�な��サービスの��など�体的なＪＣ活動を�える��を�え
ていただきました。活動に�する�え�から、�体的なテクニックま
で�りの�いインタビューとなりました。

�内 �⼤


